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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является нормативно-правовое регулирование в области гражданской обороны и защиты в чрезвычайных ситуациях.
Научная задача состоит в разработке плана гражданской обороны и плана действий по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера на объекте атомной энергетики.
Предметом исследования является планирование мероприятий в рамках гражданской обороны и защиты в чрезвычайных ситуациях на примере Ленинградской атомной электростанции.
В данной работе изучена основная нормативно-правовая документация в области гражданской обороны и защиты в чрезвычайных ситуациях. Разработаны план действий по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и план гражданской обороны Ленинградской атомной электростанции. Предложены методы совершенствования гражданской обороны и защиты в чрезвычайных ситуациях в условиях современных требований.
        

        
          Object of the research is normative legal regulation in the field of civil defense and protection in emergency situations.
The scientific task consists in development of the plan of civil defense and the action plan for prevention and elimination of emergency situations of natural and technogenic character on an object of nuclear power.
Object of research is planning of actions of civil defense and protection in emergency situations on the example of the Leningrad Nuclear Power Plant.
In the given work the main standard and legal documentation in the field of civil defense and protection in emergency situations is studied. The action plan for prevention and elimination of emergency situations and the plan of civil defense of the Leningrad Nuclear Power Plant are developed. Methods of improvement of civil defense and protection in emergency a situation in the conditions of modern requirements are offered.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 225
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





